

Sport.

A la recherche de bénévoles pour le championnat de France de handball.

Sous l'impulsion de son président David Lecluse, entouré de Christian Zédet (président adjoint), de Stéphane Andreu (secrétaire) et de Romain Bois (trésorier), l'association « *Unis pour l'Equipe* » organisera les 6 et 7 septembre 2013, le 5^{ème} championnat de France de handball des sapeurs-pompiers. Une initiative soutenue par l'Union départementale des Alpes-Maritimes et son président le lieutenant Pierre Binaud.

La phase finale de ce championnat aura pour cadre les villes de Grasse et de Mouans-Sartoux. Elle réunira une vingtaine d'équipes qui auront préalablement surmonté les qualifications par zone.

L'organisation de cette phase finale récompensera le dynamisme et le sérieux d'une association créée en 2008 et dont le palmarès de l'équipe est éloquent :

-3^{ème} en 2008.

-2^{ème} en 2009.

-1^{er} en 2010.

-1^{er} en 2011.

Ce groupe mixte, fort d'une quarantaine de membres, est composé de sapeurs-pompiers professionnels, volontaires et de PATS en poste à Menton, Nice, Grasse, Antibes, Sophia-Antipolis, Cagnes-sur-Mer, Mouans-Sartoux, le Tignet etc.

Sur ses terres et compte-tenu de son palmarès, l'équipe du SDIS 06 figurera naturellement parmi les formations favorites pour accrocher un troisième trophée. Depuis, elle a participé au championnat de France 2012 qui s'est déroulé à Lille.

Dans le cadre de ce rendez-vous, les organisateurs recherchent des bénévoles (SPP, SPV, PATS) pour compléter leur équipe.

Contact : Sergent Romain Bois au 06 63.93.11.07